



López Obrador da receta a la oposición: "Revisen su estrategia"

Clasismo, racismo y desprecio al pueblo son actitudes que no les favorecen, dice

Redacción - Agencias
Ciudad de México

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó este lunes que el racismo, clasismo y el desprecio que la oposición tiene hacia el pueblo le afecta a ésta, por lo que la invitó a cambiar sus estrategias políticas.

En conferencia en Palacio Nacional, un día después de que Morena ganó 4 de seis gubernaturas en disputa, el mandatario cuestionó que personajes como Alejandro Moreno (PRI) y el ex canciller, Jorge Castañeda denigren a la ciudadanía que vota en favor de su movimiento, así como a los más necesitados.

"El pueblo es mucha pieza. Lo que siempre he dicho y se



niegan a aceptar nuestros adversarios. Yo ya no debería de estarles dando consejos o tendría yo que poner un letrero que 'toda consulta causa honorarios', pero deben hacer una revisión de su estrategia, les

afecta mucho, se los digo de manera sincera, su clasismo, su racismo, es que desprecian al pueblo, no le tienen amor al pueblo", comentó.

López Obrador reiteró que ese tipo de actitudes frente a la so-

cialidad no le favorece a la oposición, pero que, sin embargo, "es el fruto podrido de la política neoliberal" que ha generado una desigualdad social en el país.

Criticó que la oposición apuesta a políticas anteriores en las que se apoyaba de la manipulación de información y en el desprecio a los pobres "negándoles el derecho a la justicia, a la democracia"; no obstante, aclaró, es el pueblo el que sí ha entendido el significado de la transformación en el país.

López Obrador aclaró que, como ha sucedido desde su llegada en 2018 a la Presidencia, se buscará trabajar en conjunto con los gobiernos estatales, sin importar partidos políticos, para buscar el beneficio social •

"No obstante, es el pueblo el que sí ha entendido el significado de la transformación en el país"